

Rückmeldungen von TeilnehmerInnen zur Feuersteintagung

- Es gab eine bunte Mischung an Themen. Der Technik-Tag ist mal wieder sehr gewinnbringend gewesen!
- Wunderbare Orga, schöne Zimmer, bereichernde Gespräche!
- Gutes Essen, nette Leute, schöne Unterkunft, pädagogische Vorträge, hilfreiche/informative Workshops
- Sehr gute Organisation der gesamten Tagung! Vielen Dank! Der Festabend war toll!
- Der Austausch und die Vernetzung der KollegInnen!
- Die Interdisziplinarität!
- Breites Spektrum der Angebote, nicht zu schullastig
- Tolle Stimmung, lockere Atmosphäre!
- Die Veranstaltung hat einen guten Überblick geboten, den man sonst nur sehr schwer bekommt.
- Das Miteinander ist sehr angenehm und die Qualität der Veranstaltungen war sehr ansprechend. Vielen herzlichen Dank!